

St Flour 11 juil^e 1881.

Mon Cher Monsieur
Caillaux,

En arrivant à St Flur
moi compatriote de M^e Bismarck
m'a fait espérer de vous voir
venir à Quillac faire de la pêche.
Si vous venez si près de la ville
moi, j'aime à croire que vous
nous ferez l'honneur de venir
la voir et de me faire pied
à pied chez votre hôtelier
qui sera tout heureux de
pouvoir vous offrir une chambre.

A ces fouilles à faire autant
 que vous pourrez les décrire.
 En attendant j'ai trouvées
 de vases (assiettes) connues des
 dernières, figurez vous j'ai écrit au
 sujet des études qui me
 intéressent. J'y joins la photo-
 graphie d'un des vases intact de
 Chalainazien; vous n'aurez pas de
 peine à remarquer, malgré la faiblesse
 de la photo., que la paroi porte des
 motifs d'ornementation. Les quelques
 qui rappellent celles du vase Dolmen
 sont figurées sur Mars, et le
 col, les encoches semblables à celles
 des vases de l'allée couverte de Baillan
 (Haute Pyrén.) - La 2e photo photographie
 porte en a 2 piéces un petit décovery
 dans des tas de pierre (cairns?) près St-Hilaire
 le grand a 0^m 38 de long et le petit 0^m 20.
 Ils portent des marques distinctes sur la
 lame. A la base du petit on remarque
 un éillet et un rebord en bronze.
 Quant je l'ai trouvé, vers ce rebord, on distinguait
 encore des traces lignées du manche.

927 223/1413

La cause française de la lame
de ces poignards est tout à fait
identique à certains fibres de fer
de mes tombelles. Je l'ose pas. De
ce même plateau proviennent en effet
les dents bb dont une parle une trame
à suspension). En c, sont des
minettes (agates ?) L'une m'a parlé
une perle de Colliot; l'autre est taillée
en forme de petit collet. Les femmes
du village de Chazalauz (Bonne)
s'en frottent les seins, quand le lait
les gêne! d. Baquer du même
sacré guérissant la maïille? ???

J'aurai encore à vous parler de
beaucoup autres bravaillerie; je le ferai
lorsque j'aurai fini abattre ces pha-
tographies de mes ^{nouvelles} festississ. Sans
peur j'aurai en ma possession 5
cartes dans le genre de celle
que j'avais au Encadre en 1878.
J'espére pouvoir vous offrir une
photographie de Chazalauz quand
j'aurai bien pris.

Je vous dor bravo). Grâce mes papotages

une brochure me venant de
feu M^{me} Bouillet directeur du Musée de
Clermont et publiée par les Soins
de l'Académie de cette ville en
1873. Elle ~~d~~ trait à un dépôt
fait sur une cachette de nombreux
objets en bronze, découverts dans
les bruyères du Puy. et dont
je viens de parvenir feinte et
planchers au nombre de 6, et je
n'ai pas été peu surpris de voir
qu'en 1873 un Directeur du Musée
ait pu garder encore de gallo-romaine
toute une importante trouvaille
de bronze ou bronze où je vais
figurer ces objets typiques de cette
époque. Je remarquai une broche
aux dessins identiques à ceux des
croissants de Moïse. Veuillez à vous
avoir connaissance de cette brochure
sinon, je la tiens à votre dispo-
sition.

Après vous faire, cher M^{me}
Léhammeur de ma constante estime

Lébert

92223/1415